

KVL auf Reisen – Volleyballturnier des TVL

Nach einer eher ruhigeren Woche gibt es nur wenig zu berichten. Wobei Langeweile nicht aufkommt, denn nebst der Sportwoche Ende August und dem BGV Cup, der Anfang August beginnt, steht vor allem die SWR 3 Dance Night im Vordergrund der Aktivitäten. Darüber hinaus gönnten sich etliche Frauen und Männer ein schönes Wochenende in schwarzwäldlicher Idylle, und die Volleyballwütigen geben auch ihr Bestes.

Ausflüge der Frauen und Männer

Das kegelfreie Wochenende nutzen etliche Frauen und Männer zum alljährlichen Ausflug. Die 10-Frau-starke weibliche Gesellschaft zog es nach Seelbach, wo das Klettern in einem Waldparcours zur Straffung der Muskulatur beitrug. Die 16 Mitglieder der „Biertheke“ fanden sich ebenfalls im südlichen Schwarzwald wieder, in Beuron/Thiergarten nahe Sigmaringen. Ein Rittermahl und ein Kanufahrt sollten das Highlight sein und trugen wesentlich zur heiteren Stimmung bei. Munter kehrten die Ausflüglerinnen und Ausflügler am Sonntagmittag ins heimische Liedolsheim zurück.

Volleyballturnier

Einmal mehr nahmen wir mit einer Frauen- und einer Männermannschaft am Volleyballturnier des Turnvereins teil. Leider wurden unsere Frauen in Ihrer Gruppe nur viertbestes Team (von 4), so dass sie noch am Sonntagabend vor dem kleineren Unwetter das Spiel um Platz 7 und 8 bestreiten sollten. Mit einem Sieg sicherten sie sich letztendlich Platz 7. Für die Männer lief es etwas besser. Nach 2 Siegen und einer Niederlage am Sonntag gelang der Einzug in die montägliche Zwischen-/Finalrunde. Leider gingen die beiden Spiele in der Zwischenrunde verloren, so dass wir uns im Spiel um Platz 5 und 6 wiederfanden, welches wir auch gewinnen konnten. Alles in allem hat es wieder mächtig Spaß gemacht, und wir werden auch im kommenden Jahr wieder dabei sein.

„Neid ist der Schatten, den der Erfolg wirft“
Marilyn Monroe (1926-1962)

©Pfälzer Chaos, 08.07.2014